# **WALL CONTROLS**

\* Please see instruction manuals for individual controls for proper wiring and set up of control systems.



- 1. Ensure that unit is not plugged when connecting the control
- 2. Recirculation mode is only available with the Flex100H ES, HERO series and the models with the "R" suffix at the end of the model number.





The wiring connectors can be removed for easier connection.

### **CENTRAL CONTROLS**

## These cannot be used with another central control

\*Maintain polarity between control and HRV (  $+ o + \; ; \; o \; -$  )

ECO SERIES*	FEATURES	CONNECT TO
ECO-Touch®	<ul> <li>Our most complete, yet easy-to-use control system</li> <li>Sleek design with backlight touchscreen LCD</li> <li>ECO mode selects the best operating mode and speed for the season, minimizing energy use associated with ventilation</li> <li>Set preferred indoor relative humidity range and ventilation mode for day and night conditions</li> <li>No battery to replace, all programmed settings are retained during power outages</li> <li>Maintenance reminder indicator</li> <li>Error code messages reduce troubleshooting time</li> </ul>	
ECO-Touch IAQ	<ul> <li>Integrated VOC Sensor</li> <li>Our most complete, yet easy-to-use control system</li> <li>Sleek design with backlight touchscreen LCD</li> <li>ECO mode selects the best operating mode and speed for the season, minimizing energy use associated with ventilation</li> <li>Set preferred indoor relative humidity range and ventilation mode for day and night conditions</li> <li>No battery to replace, all programmed settings are retained during power outages</li> <li>Maintenance reminder indicator</li> <li>Error code messages reduce troubleshooting time</li> </ul>	
ECO-Feel	<ul> <li>ECO mode selects the best operating mode and speed for the season, minimizing energy use associated with ventilation</li> <li>Integrated VOC Sensor</li> <li>No battery to replace, all programmed settings are retained during power outages</li> </ul>	

Item #: 445468 Rev Date: 2020-09-21

# **COMMANDES MURALES**

\* Veuillez consulter les manuels d'instructions des dispositifs de commande individuels pour connaître la bonne configuration de câblage et l'installation adéquate des systèmes de commande.



- 1. Assurez-vous que l'appareil n'est pas branché lorsque vous reliez la commande.
- 2. Le mode de recirculation n'est offert que sur les modèles Flex100H ES, Série HERO et les modèles dont le numéro de modèle comporte le suffixe « R » à la fin.





Les raccords de câblage peuvent être retirés pour faciliter le branchement.

### **COMMANDES CENTRALES**

## Ceux-ci ne peuvent pas être utilisés avec une autre commande centrale

\*Conserver la polarité entre la commande et le VRC  $(+ \rightarrow + : - \rightarrow -)$ 

SÉRIE ECO*	CARACTÉRISTIQUES	CONNEXIONS
ECO-Touch®	<ul> <li>Notre système de commande le plus complet, mais toujours convivial.</li> <li>Modèle élégant avec écran ACL tactile rétroéclairé.</li> <li>Mode ECO choisissant le mode de fonctionnement et la vitesse optimaux pour la saison, minimisant la consommation énergétique associée à la ventilation.</li> <li>Réglage de la plage d'humidité intérieure relative et du mode de ventilation favoris pour le jour et la nuit.</li> <li>Aucune pile à remplacer, tous les réglages programmés sont conservés en cas de panne de courant.</li> <li>Indicateur de rappel d'entretien.</li> <li>Messages d'erreur réduisant le temps de dépannage.</li> </ul>	(1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1
ECO-Touch IAQ	<ul> <li>Capteur COV intégré</li> <li>Notre système de commande le plus complet, mais toujours convivial.</li> <li>Modèle élégant avec écran ACL tactile rétroéclairé.</li> <li>Mode ECO choisissant le mode de fonctionnement et la vitesse optimaux pour la saison, minimisant la consommation énergétique associée à la ventilation.</li> <li>Réglage de la plage d'humidité intérieure relative et du mode de ventilation favoris pour le jour et la nuit.</li> <li>Aucune pile à remplacer, tous les réglages programmés sont conservés en cas de panne de courant.</li> <li>Indicateur de rappel d'entretien.</li> <li>Messages d'erreur réduisant le temps de dépannage.</li> </ul>	
ECO-Feel	<ul> <li>Mode ECO choisissant le mode de fonctionnement et la vitesse optimaux pour la saison, minimisant la consommation énergétique associée à la ventilation.</li> <li>Capteur COV intégré</li> <li>Aucune pile à remplacer, tous les réglages programmés sont conservés en cas de panne de courant.</li> </ul>	

Date de révision: 2020-09-21